
                  
Antrag an den Blumenthaler Beirat  

                     
 
 
 
 
 
 
 
Der Blumenthaler Beirat möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal erwirbt aus Mitteln des Stadtteilbudgets 3 neue 
Geschwindigkeitsmesstafeln (mit Solarpanel) und lässt die bereits vorhandenen 2 
Geschwindigkeitsmesstafeln reparieren und mit Solarpanel ausstatten. 
 
Begründung: Aufgrund der allgemeinen Feststellung, dass im Stadtteil Blumenthal 
Geschwindigkeitsübertretungen zuzunehmen scheinen, sollen Verkehrsteilnehmer durch die 
Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln für eine rücksichtsvollere Fahrweise 
sensibilisiert werden.  
 
 
 
Ute Reimers-Bruns, Marcus Pfeiff für die SPD-Fraktion im Beirat Blumenthal 
Hans-Gerd Thormeier für die CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal  
Mark Runge für die BiW-Fraktion im Beirat Blumenthal 
Tina Bothe-Stolle für die Fraktion von Bündnis 90/ Die Grünen im Beirat Blumenthal 
Andreas Bähr für die Fraktion „Die Linke“ im Beirat Blumenthal 
Walter Meyer für die FDP-Fraktion im Beirat Blumenthal 
 
Bremen, 29.03.2018 
 
 
 
 
 
 
 
 


